

sprechen wüßte. Pastallé liebte Klarheit in allen Dingen. Er ließ den Abenteurer kommen. Armándola forderte seine Geliebte zurück. Benvenuto Pastallé hätte Ines mit jeder geforderten Summe freigekauft — aber sie sollte selbst entscheiden. Er ließ sie in den Empfangsraum bitten. Das Mädchen kam. Ein leiser Aufschrei entrang sich ihren Lippen, sie wurde totenbleich, als sie den Geliebten so plötzlich vor sich sah.

Pastallé zündete sich eine seiner dicken Maisstrohzigaretten an, um seiner Erregung Herr zu werden und wies auf den Besucher. „Er fordert dich zurück, Ines. Wähle zwischen uns beiden...“

Eine Weile — endlos lang für Pastallé — lag Schweigen im Raum. Benvenuto Pastallé fühlte das rasende Klopfen seines Herzens und hörte das silberne



Ein erschreckter Schrei entfuhr ihr . . . .